



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 437
25 de octubre de 2018

Estudiantes de Chile amplían su experiencia médica en Ecuador

Veinte estudiantes de la Universidad Central de Chile visitaron Ecuador para realizar sus prácticas en salud pública gracias al Convenio de Intercambio de alumnos con la Universidad Central del Ecuador.

En entrevista para Radio Universitaria, la docente de la Universidad Central de Chile, Ana María Álvarez, señaló que los estudiantes de las Carreras de Enfermería, Terapia Ocupacional y Tecnología Médica fueron favorecidos este año para conocer la realidad de la salud en Ecuador. Los alumnos pasaron por un proceso de selección que comprendió la postulación, análisis del record académico, actividades de vinculación, referencias de docentes, y una entrevista.

Para el estudiante de Enfermería, Gustavo Salazar, el intercambio le permitió conocer nuevos conceptos en epidemiología gracias a la realidad ecuatoriana, que en Chile no abordó. Además, palpó otras formas de organización en salud pública como la segmentación de los distintos Centros de Salud que practican partos naturalizados.

El estudiante de Tecnología Médica de la universidad chilena, Fernando Toledo, vivió la experiencia de la salud ecuatoriana en el sector privado. Él destacó la organización, la comunicación de las instituciones y el trabajo del profesional ecuatoriano que se desenvuelve en varios campos a diferencia del profesional en Chile que se especializa en una sola área de la radiología.

Entre las instituciones de salud pública que visitaron los estudiantes chilenos están el Hospital Eugenio Espejo y la Maternidad Isidro Ayora, para los universitarios, la experiencia les permitió mirar y expandir la visión de la salud más allá de su país. **AC**

